https://www.assemblee-nationale.fr/dvn/15/questions/QANR5L15QE26480



## 15ème legislature

 Question N°: 26480
 De Mme Charlotte Parmentier-Lecocq ( La République en Marche - Nord )
 Question écrite

 Ministère interrogé > Éducation nationale et jeunesse
 Ministère attributaire > Éducation nationale et jeunesse

 Rubrique >enseignement
 Tête d'analyse > Appui aux enseignants contre la surexposition aux écrans

Analyse > Appui aux enseignants contre la surexposition aux écrans.

Question publiée au JO le : 11/02/2020

Date de changement d'attribution : 21/05/2022

Date de renouvellement : 21/07/2020
Date de renouvellement : 15/12/2020
Date de renouvellement : 29/06/2021
Date de renouvellement : 02/11/2021
Date de renouvellement : 01/03/2022

Question retirée le : 21/06/2022 (fin de mandat)

## Texte de la question

Mme Charlotte Parmentier-Lecocq interroge M. le ministre de l'éducation nationale et de la jeunesse sur l'appui apporté aux enseignants sur la prévention à l'usage des écrans à l'école et à domicile pour les enfants et les parents. Depuis plus d'une décennie, les écrans sont devenus omniprésents dans l'espace et dans le temps de chaque individu. Ils se sont peu à peu étendus dans le quotidien des enfants de tout âge. Cette surexposition à domicile et aujourd'hui à l'école, provoque des troubles chez les plus jeunes sur la concentration, le langage, la mémorisation ou le sommeil. La dernière étude publiée par Santé publique France dans le BEH du 14 janvier 2020, conclue sur les risques trois fois plus nombreux de souffrir de troubles primaires du langage des enfants exposés aux écrans avant d'aller à l'école, un risque doublé lorsqu'il est associé au fait de parler rarement ou jamais avec des parents sur le contenu des écrans. Depuis 10 ans, le CSA mène une campagne de communication à l'égard du grand public et plus précisément des parents pour apporter un message de prévention sur cette surexposition. Le ministère de la santé a saisi le Haut conseil de la santé publique en août 2018 afin de réaliser une étude sur l'ensemble de la littérature scientifique et pour participer à l'élaboration de recommandations. Mais aujourd'hui, les enseignants se retrouvent directement impliqués face aux enfants surexposés, qui développent des retards scolaires. Ils souhaitent pouvoir aborder ce sujet avec les élèves et les parents. Aussi, elle souhaite connaître la position de son ministère sur l'appui qu'il peut apporter aux enseignants au travers de leurs formations et des outils qui peuvent être proposés pour protéger les enfants de cette surexposition aux écrans.